

Una herramienta para compartir novedades, recursos y propuestas con quienes integran el cuerpo académico de la UNSTA.





Jornada Espiritual "El docente cristiano: vocación y misión"

Dictada por Fray Juan Pedro Gómez y alumnos en el Campus UNSTA Concepción.

El pasado 28 de junio se realizó una jornada espiritual con el objetivo de brindar un espacio de encuentro, reflexión y renovación del sentido de la vocación educativa, a la luz del Evangelio. En esta oportunidad los roles se invirtieron: los alumnos fueron docentes, y los docentes, alumnos.





Nuevo número: Studium 55

Dossier: Tomás de Aquino, tomismos y ciencias naturales. Primera parte

La Revista *Studium. Filosofía y Teología* lanzó su nuevo número (vol. 28, n.º 55, primer semestre de 2025), con un dossier dedicado a analizar críticamente cómo se ha planteado la relación entre Tomás de Aquino y la nueva ciencia.

Además, incluye un artículo misceláneo, una recensión y la Lección Magistral de fray Jorge Scampini OP, con motivo de su nombramiento como Magister in Sacra Theologia, el mayor reconocimiento en Ciencias Sagradas de la Orden de Predicadores.

Los invitamos a leerlo en este link.





Conferencia: "Tecnoadicción – Claves para acompañar a nuestros jóvenes"

Se realizó el 12 de junio en el Campus UNSTA Yerba Buena

Organizada por el Proyecto de Padres Jóvenes, la actividad estuvo dirigida a matrimonios con hijos adolescentes y contó con la disertación de Adrián Dall'Asta, orientador familiar y licenciado en Ciencias Sociales.

El encuentro ofreció un espacio de reflexión y formación sobre los desafíos que enfrentan los adolescentes frente a las pantallas, las redes sociales y la sobreinformación, brindando herramientas concretas para fortalecer los vínculos y acompañarlos hacia un uso más responsable y equilibrado.





IV Congreso Internacional de Historia de la OP y I Encuentro de Archivistas de la OP

28 al 30 de mayo | Mendoza

Durante el congreso se presentaron 60 ponencias en 8 mesas temáticas, abordando desde estructuras institucionales y cultura escrita hasta arte, vida conventual y archivos dominicos. Participaron representantes de distintas regiones de Argentina y de países de América y Europa, lo que enriqueció el intercambio académico. Se ofrecieron dos conferencias magistrales a cargo del Dr. Juan Francisco Correa Higuera OP (USTA, Bogotá) y la Dra. María Fernanda Mora Reyes (UNAM, México), y se presentaron cuatro libros sobre la historia de la Orden de Predicadores. Nuestra universidad estuvo representada por miembros del Instituto de Investigaciones Históricas, junto a dos investigadores del proyecto, quienes participaron activamente con ponencias, coordinación de mesas y otras tareas del encuentro.





Apoyo al Programa de Sinergia con los Colegios de la Orden de Predicadores

En el marco del Programa de Sinergia con los colegios de la OP, el Vicerrectorado de Formación, la Facultad de Humanidades y el Departamento de Formación Humanístico Cristiana, a través del Proyecto *Cor Universitatis*, impulsan el curso "Acercamiento Antropológico-Cristiano para Docentes". Dirigido a educadores de la familia dominicana y al público general, busca fortalecer la formación docente desde una mirada cristiana e integral.

En seis encuentros quincenales, se abordan fuentes bíblicas y doctrinales sobre la naturaleza, dignidad y misión del ser humano, integrando fe y razón.

Esta propuesta representa una valiosa oportunidad para promover una comprensión integral de la persona humana y fortalecer los vínculos entre las distintas instituciones de la familia dominicana comprometidas con una educación inspirada en el humanismo cristiano.



Colación de grado: Facultad de Humanidades

El 12 de junio, durante la ceremonia de colación en la Basílica Nuestra Señora del Rosario, se entregaron distinciones por mérito académico al mejor promedio de cada carrera de nuestra facultad. Entre ellas, el Dr. Ignacio Noble, director del Departamento de Educación, recibió el reconocimiento en la Licenciatura en Gestión Educativa.

Como comunidad educativa, tenemos la responsabilidad de fomentar un entorno en el que docentes y estudiantes se sientan acompañados y motivados a ampliar sus horizontes. Establecer estos valores como principios fortalece una base sólida para el desarrollo integral de todos los actores educativos. Alentamos a renovar el compromiso con un aprendizaje constante.

En un mundo de constantes cambios, la capacidad de adaptarse y crecer académicamente es relevante en favor de una comunidad y sociedad con más herramientas para la construcción de un futuro mejor.





Nuevas incorporaciones en el Departamento de Educación: Bienvenida a nuestros nuevos docentes

El Departamento de Educación llevó a cabo un proceso de selección para las vacantes del Profesorado Universitario de Inglés.

Entre los incorporados se encuentra la **Lic. Agustina Zingale**, cuya formación y compromiso con la enseñanza se alinean con los objetivos del Departamento, augurando una valiosa contribución al desarrollo del profesorado.

También se sumaron el abogado **Prof. Agustín Jerez**, quien dicta Política Educativa en tercer
año, aportando una mirada clave sobre el marco
normativo y las dinámicas políticas de la educación
actual; y el **Prof. Maximiliano Seco**, responsable
de Problemática Social y Educativa, que brinda
herramientas para el análisis crítico de las realidades
sociales que atraviesan el ámbito educativo.

Les damos la bienvenida, deseándoles una trayectoria docente de logros, aprendizajes y compromiso con la formación integral.



Departamento de Formación Humanístico Cristiana

Mesa Panel "Habemus Papam: León XIV"

El 26 de mayo nuestra universidad fue sede de un valioso encuentro de reflexión con motivo del inicio del pontificado del Papa León XIV. La mesa, organizada por el Instituto Enrique Shaw (del Departamento de Formación Humanístico Cristiana) y el Vicerrectorado de Formación, abordó los desafíos y oportunidades del nuevo pontificado, a la luz de la tradición viva de la Iglesia. La reflexión de los panelistas se centró en tres ejes:

- "El magisterio social de León XIII: una luz para nuestro tiempo" Dr. Ricardo von Büren.
- "San Francisco de Asís y el Hermano León. El Papa Francisco y el Papa León XIV: la amistad al servicio del Evangelio" - Pbro. Luis Antonio Zazano.
- "León XIV y sus desafíos en la Iglesia y en el mundo" Dr. Fr. Julio Söchting Herrera.

Los invitamos a revivir la mesa completa <u>en este link</u>.





Becas DAAD

Investigaciones en cotutela en Alemania

El Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD) ofrece becas para una estadía larga de investigación en una universidad pública o institución oficial de Educación Superior en Alemania.

Cierre de la convocatoria: 6 de agosto de 2025

Más info en este link.

Investigacion en Alemania

La beca de investigación se puede utilizar para realizar un proyecto de investigación en Alemania. El programa apoya estancias de investigación durante el doctorado o en la fase inicial de posdoctorado.

Cierre de la convocatoria: 6 de agosto de 2025

Más info en este link.



Doctorado en Alemania

Beca de investigación doctoral de cualquier disciplina en una institución científica estatal o privada de Alemania.

Destinatarios: graduados universitarios de todas las disciplinas con título de maestría. En general hay un límite de edad de 32 años.

Cierre de convocatoria: 6 de agosto de 2025

Más info en este link.







Becas The Royal Society-Wolfson Foundation en Reino Unido

Proporciona financiamiento a largo plazo para investigadores de nivel doctoral con historial comprobable de investigación científica.

Las áreas de investigación que cubre el programa son: Biología, Ciencias Biomédicas, Química, Ingeniería, Matemáticas y Física.

Convocatoria abierta hasta el 4 de septiembre de 2025

Más info en este link.





Cursos ITEC en India

El programa ITEC ofrece a profesionales extranjeros cursos de entrenamiento en diferentes centros académicos de la India. Se gestionan 45 días antes desde el Área de Becas Internacionales de la Dirección de Cooperación Internacional de Cancillería.

Más info en este link.

Cierres de convocatoria próximos:

- · Automatización del embalaje, robótica y embalaje aumentado (Cierre 20/8)
- · Fundamentos de la cartografía geológica y la exploración de minerales (Cierre 21/8)
- · Producción de noticias para las comunicaciones de desarrollo (Cierre 22/8)
- Progress to Proficiency in English Iteration IV (Cierre 8/9)
- · Emprendimiento en la era digital para el avance de la microempresa (Cierre 14/9)
- · Formación internacional en inclusión financiera y transformación digital para mujeres (Cierre 15/9)





Ciencias de la Salud

Cursos de Posgrado

¿Qué hay de nuevo en Autismo?

Actualización y modelos de intervención a cargo de la Neuróloga Laura Valeria Corredera

29 y 30 de agosto de 2025 / 100% online

Destinatarios: psicólogos, psicopedagogos, fonoaudiólogos, terapeutas ocupacionales y otros estudiantes o profesionales de carreras habilitantes para la intervención en el autismo.

Contacto: educacionadistancia@unsta.edu.ar

Este boletín es una publicación de la Dirección de Editorial UNSTA en articulación con el área de Comunicación y Estrategias Digitales. Para incluir novedades institucionales, escribinos a unstainforma@unsta.edu.ar